



Prevén asistencia de la mayoría de ministros de la Corte a foros de la reforma judicial

La Cámara de Diputados se alista para inaugurar, la tarde de este jueves 27 de junio, la segunda ronda de foros de discusión sobre algunas de las reformas constitucionales propuestas por el Presidente de la República, en particular la que apunta al Poder Judicial.



10 de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), incluida la presidenta, Norma Piña, confirmaron que asistirán a los foros. Créditos: Cuartoscuro

La apertura de los eventos llamados “diálogos nacionales” se llevará a cabo en la sede de San Lázaro y posteriormente, en otros estados como Jalisco, Chiapas y Puebla.

Ministros de la Corte confirman asistencia

De manera previa, se tiene contemplada la asistencia al recinto, de al menos 10 de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Entre los participantes que acudirían a la inauguración de las mesas de análisis, estaría la ministra presidenta del Alto Tribunal, Norma Piña.

Una inauguración, ocho foros

De acuerdo al programa aprobado la semana anterior por la Comisión de Puntos Constitucionales, a la inauguración en la Cámara de Diputados le seguirán ocho foros más, en siete distintas entidades de la República.

<https://qrkd.org/5ju8>